



# SOUVENIRS LYONNAIS

De 1496 à 1896 (\*)

~~~~~  
III

Les Résidences.



**D**EUX palais sont presque constamment nommés dans les entrées solennelles du xvi<sup>e</sup> au xix<sup>e</sup> siècle : le palais d'Ainay élevé pour les abbés, dans le parc de l'aristocratique abbaye, et le palais construit pour les archevêques de Lyon dans le cloître encore plus aristocratique de Saint-Jean.

L'abbaye d'Ainay a été sécularisée en 1685, après que le Consulat y eut donné son consentement, pendant l'épiscopat de Camille de Neufville de Villeroy, abbé d'Ainay. Il est dit dans la délibération consulaire (1) qu'il est

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* de janvier et février 1897.

(1) *Archives*, BB, 232.